

# MISE AUX NORMES DU BOUVAU

## Pour les entrainements et démonstrations de courses camarguaises



Les démarches réglementaires et les recherches de financements ayant abouti, les travaux de remise en état des arènes du Scamandre débiteront prochainement pour une reprise des activités taurines à la rentrée 2022.

Aménagé et exploité à partir du début des années 2000, à l'occasion des RDV Départementaux de l'Environnement (en partenariat avec les services du Département du Gard et la FFCC) au cours

desquels le Syndicat a mis en avant le rôle fondamental des manades pour l'entretien des paysages et de la biodiversité, le bouvaù a été réformé en 2019 en raison de la vétusté de la contre-piste.

Conscient de l'intérêt de cet équipement pour la valorisation du patrimoine camarguais, le Syndicat Mixte a rapidement enclenché des mesures pour retrouver au plus tôt sa fonctionnalité.

Le cabinet d'architecture ODA de Nîmes a obtenu la maîtrise d'œuvre pour assurer le suivi des travaux. Pour cette opération, le Syndicat Mixte bénéficie d'un accord de subventions à hauteur de 32% de la Région Occitanie (équipements sportifs), de 40% du PETR Vidourle Camargue (LEADER), et de 40% en autofinancement avec la contribution des partenaires institutionnels.

Les premières animations pédagogiques sont envisagées pour le mois d'octobre 2022 à l'attention des collèves gardois.

L'inauguration pourrait avoir lieu parallèlement à la restitution des ateliers thématiques de l'association pour l'inscription au PCI UNESCO des pratiques et savoir-faire des gens de bouvine, également programmée au Scamandre en octobre.